

Jueves, 29 de enero 2026

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA							29/01/2026	
Indices Bursátiles				Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)	
Indices	anterior	28/01/2026	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro
IGBM	1.761,10	1.741,00	-20,10	-1,14%	Enero 2025	17.645,0	37,40	Yen/\$
IBEX-35	17.804,1	17.607,6	-196,5	-1,10%	Febrero 2026	17.759,0	151,40	Euro/£
LATIBEX	6.411,90	6.477,70	65,8	1,03%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos			Materias Primas
DOWJONES	49.003,41	49.015,60	12,19	0,02%	USA 5Yr (Tir)	3,84%	+2 p.b.	Brent \$/bbl
S&P 500	6.978,60	6.978,03	-0,57	-0,01%	USA 10Yr (Tir)	4,25%	+2 p.b.	Oro \$/ozt
NASDAQ Comp.	23.817,10	23.857,45	40,35	0,17%	USA 30Yr (Tir)	4,85%	+1 p.b.	Plata \$/ozt
VIX (Volatilidad)	16,35	16,35	0,00	0,00%	Alemania 10Yr (Tir)	2,86%	=	Cobre \$/lbs
Nikkei	53.358,71	53.375,60	16,89	0,03%	Euro Bund	128,03	0,09%	Níquel \$/Tn
Londres(FT100)	10.207,80	10.154,43	-53,37	-0,52%	España 3Yr (Tir)	2,36%	-1 p.b.	Interbancario (Euribor)
París (CAC40)	8.152,82	8.066,68	-86,14	-1,06%	España 5Yr (Tir)	2,57%	-1 p.b.	1 mes
Frankfort (DAX)	24.894,44	24.822,79	-71,65	-0,29%	España 10Yr (TIR)	3,22%	-1 p.b.	3 meses
Euro Stoxx 50	5.994,59	5.933,20	-61,39	-1,02%	Diferencial España vs. Alemania	36	=	12 meses
Volúmenes de Contratación				Agregado monetario M3 de la Zona Euro (var% interanual; mes) - 10 años				
Ibex-35 (EUR millones)		1.282,07						
IGBM (EUR millones)		1.335,67						
S&P 500 (mill acciones)		4.885,10						
Euro Stoxx 50 (EUR millones)		9.413,37						
Valores Españoles Bolsa de Nueva York								
(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m.		1.198						
Valores	NYSE	SIBE	Dif euros					
B. SANTANDER	10,58	10,60	-0,02					
BBVA	20,97	21,02	-0,05					
Indicadores Macroeconómicos por países y regiones								
EEUU: i) Peticiones iniciales subsidios desempleo (semana): Est: 204.500; ii) Pedidos fábrica (nov): Est MoM: 0,45%								
iii) Costes laborales unitario (3T2025; final): Est QoQ: -2,0%; iv) Productividad (3T2025; final): Est QoQ: +4,9%								
v) Balanza comercial (nov): Est: \$ -50.600 millones								
España: Ventas minoristas (dic): Est: n.d.								
Zona Euro: i) Clima negocio (ene): Est: n.d.; ii) Confianza económica (ene): Est: 96,5; ii) Confianza industrial (ene): Est: n.d.								
iii) Confianza servicios (ene): Est: n.d.; iv) Confianza consumidores (ene; final): Est: -12,4								
vii) Agregado M3 (dic): Est YoY: +3,0%								
Ampliaciones de Capital en Curso Bolsa Española								
Valor	Proporción		Plazo de Suscripción			Compromiso Compra/Desembolso		
ACS-enero	1 x 203		21/01/2026 al 03/02/2026			Compromiso EUR 0,457		

Comentario de Mercado *(aproximadamente 6 minutos de lectura)*

En una sesión en la que los inversores en las bolsas europeas comenzaron a valorar el impacto negativo que la debilidad del dólar frente al euro puede llegar a tener en la competitividad de las exportaciones de las compañías de la región y en la inflación, que podría bajar más de lo proyectado, **los principales índices bursátiles europeos cerraron AYER con importantes descensos**, con

Jueves, 29 de enero 2026

el CAC 40 francés liderando las caídas, lastrado además en su caso por la muy negativa reacción del mercado a los resultados trimestrales, concretamente a las expectativas de negocio, dadas a conocer por la multinacional del lujo francesa LVMH (MC-FR), reacción que se extendió "por simpatía" el resto de grandes compañías del sector, las cuales mantiene un peso muy elevado en este índice. Este hecho lastró igualmente a los índices Eurostoxx, como también lo hizo el retroceso que finalmente experimentaron las acciones del gigante tecnológico neerlandés ASML Holding (ASML-NL), cuyas acciones, tras recibir con fuertes alzas las cifras publicadas por la compañía de madrugada, terminaron por girarse a la baja tras la apertura de Wall Street, en un claro ejemplo del "listón elevado selectivo" que parece han puesto muchos inversores a algunas de las compañías en la actual temporada de publicación de resultados.

Un sector que AYER se comportó realmente bien fue el de la energía, tras el giro al alza que se dio el precio del petróleo durante la sesión cuando se conocieron las nuevas amenazas del presidente estadounidense Trump a Irán si el país asiático no se sentaba a negociar un nuevo acuerdo nuclear, algo que las autoridades iraníes parecen estar dispuestas a hacer, aunque AYER amenazaron con una dura respuesta de ser atacado el país.

En Wall Street la sesión terminó por ser de transición, con la reunión del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) de la Fed teniendo finalmente un impacto casi nulo en esta bolsa. Así, y tal y como se esperaba, la Fed mantuvo sus tipos de interés sin cambios, en el intervalo del 3,5% al 3,75%, aunque dos de los miembros del comité, los más cercanos a Trump, apoyaron un nuevo recorte de 25 puntos básicos. En la rueda de prensa posterior a la finalización de la reunión, el presidente de la Fed, Jerome Powell, dijo que, después de haber reducido las tasas de interés de referencia en 75 puntos básicos en el transcurso de las tres reuniones anteriores, el comité consideraba que la postura actual de la política monetaria es apropiada para promover el progreso hacia sus objetivos de máximo empleo y de situar la inflación en el 2%. Además, Powell señaló que la economía estadounidense estaba fuerte, lo que fue interpretado como que, de momento, la Fed no va a llevar a cabo nuevas rebajas en sus tipos oficiales. En este sentido, señalar que el mercado sigue apostando por entre una y dos nuevas rebajas de 25 puntos básicos en el año, aunque para ello, o el mercado laboral se debilita sensiblemente o la inflación baja, algo complicado si a las presiones de precios actuales provocadas por los aranceles se une la renovada debilidad del dólar. Así, y a la espera de conocer los resultados que tras el cierre del mercado iban a dar a conocer varias importantes compañías, los inversores optaron por tomarse la sesión con tranquilidad, lo que llevó a sus principales índices a cerrar prácticamente planos, eso sí, después de que el S&P 500 llegara a superar por momentos el nivel de los 7.000 puntos.

Tras el cierre de Wall Street, Tesla (TSLA-US), Meta Platforms (META-US) y Microsoft (MSFT-US), tres de los integrantes del grupo de los "Siete Magníficos", dieron a conocer sus cifras trimestrales, con las acciones de las dos primeras reaccionando muy positivamente en operaciones fuera de hora y las de la tercera cayendo con fuerza, al no alcanzar el crecimiento de su negocio en la nube las

Jueves, 29 de enero 2026

expectativas más agresivas manejadas por los inversores, en otro claro ejemplo de “listón elevado selectivo”.

HOY, y en un día en el que la agenda macroeconómica no trae citas relevantes que puedan “mover” los mercados, serán en principio, salvo novedades en el ámbito geopolítico -declaraciones de Trump, por ejemplo-, los resultados empresariales trimestrales los que centrarán la atención de los inversores, tanto en las principales plazas europeas, donde un gran número de compañías publican sus cifras -ver sección de Eventos de Empresas del Día-, como en Wall Street, donde, entre otras, lo hará Apple (AAPL-US), ya con Wall Street cerrado.

Para empezar, esperamos que HOY los principales índices bursátiles europeos abran al alza, intentando recuperarse de este modo de los descensos acumulados AYER, y tras un cierre en general positivo de las bolsas asiáticas esta madrugada. Decir, además, que el dólar, tras recuperar algo de lo cedido el martes durante la sesión de AYER, HOY vuelve a perderlo; que los precios de los bonos ceden ligeramente y sus rendimientos suben; que el precio del crudo sigue subiendo como consecuencia de la renovada tensión en Oriente Medio; que, entre otros motivos, por la misma razón suben los precios del oro y la plata, marcando ambos nuevos máximos; y que los precios de las principales criptomonedas vienen a la baja.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Nokia (NOKIA-FI):** resultados 4T2025;
- **Nordea Bank (NDA.SE-SE):** resultados 4T2025;
- **Remy Cointreau (RCO-FR):** ingresos y ventas del 3T2026;
- **Sanofi (SAN-FR):** resultados 4T2025;
- **STMicroelectronics (STMPA-FR):** resultados 4T2025;
- **Deutsche Bank (DB-DE):** resultados 4T2025;
- **SAP (SAP-DE):** resultados 4T2025;
- **ING Groep (INGA-NL):** resultados 4T2025;
- **Telia (TELIA-SE):** resultados 4T2025;
- **Roche Holding (ROG-CH):** resultados 4T2025;
- **Antofagasta (ANTO-GB):** ventas, ingresos y datos de producción del 4T2025;
- **Glencore (GLEN-GB):** ventas, ingresos y datos de producción del 4T2025;
- **easyJet (EZJ-GB):** resultados 4T2025;
- **Lloyds Banking Group (LLOY-GB):** resultados 4T2025;

Jueves, 29 de enero 2026

Wall Street: publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **Altria Group (MO-US):** 4T2025;
- **Apple (AAPL-US):** 4T2025;
- **Blackstone (BX-US):** 4T2025;
- **Caterpillar (CAT-US):** 4T2025;
- **Comcast (CMCSA-US):** 4T2025;
- **Honeywell International (HON-US):** 4T2025;
- **International Paper (IP-US):** 4T2025;
- **Lockheed Martin (LMT-US):** 4T2025;
- **Mastercard (MA-US):** 4T2025;
- **Nasdaq (NDAQ-US):** 4T2025;
- **Sandisk Corp. (SNDK-US):** 2T2026;
- **Valero Energy Corp. (VLO-US):** 4T2025;
- **Visa (V-US):** 1T2026;
- **Western Digital (WDC-US):** 2T2026;
- **Xerox Holdings (XRX-US):** 4T2025;

Economía y Mercados

• **ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA**

. La agencia *Reuters* informó que, según indicó el gobernador del banco central de Austria, **Martin Kocher, el Banco Central Europeo (BCE) podría tener que plantearse una nueva bajada de los tipos de interés si la apreciación del euro empieza a afectar a sus perspectivas de inflación**. Según dijo Kocher, las recientes subidas del euro frente al dólar han sido "modestas" y no requirieron una respuesta. No obstante, advirtió de que una mayor apreciación podría reducir las previsiones de inflación y obligar al BCE a actuar.

En ese sentido, Kocher dijo que, **si el euro se aprecia cada vez más, en algún momento esto podría crear cierta necesidad de reaccionar en términos de política monetaria**. Además, indicó que un euro más fuerte reduciría los precios de importación y erosionaría la competitividad de las empresas de la región frente a los competidores estadounidenses.

A pesar de ello, **Kocher afirmó que la economía de la Eurozona había resistido mejor de lo esperado y se mostró "cautelosamente optimista" sobre el crecimiento este año**. En vísperas de la reunión del BCE del 4 de febrero, Kocher afirmó que no había necesidad inmediata de modificar los tipos, pero subrayó la importancia de mantener la "plena opcionalidad" en un escenario de incertidumbre.

Por su parte, y en el mismo sentido, el gobernador del Banco de Francia y también miembro del Consejo de Gobierno del BCE, **François Villeroy de Galhau, dijo que la institución no tiene un objetivo sobre el tipo de cambio del euro pero que observa con atención la depreciación del dólar y el posible efecto sobre la inflación de la región**, algo que tendrá efectos en sus decisiones sobre los tipos de interés en los próximos meses.

En ese sentido, Villeroy de Galhau comentó que **el dólar baja significativamente frente a la mayor parte de divisas**, incluido el euro, **lo que considera que es un signo de menor confianza frente a la imprevisibilidad de la política económica estadounidense**.

Jueves, 29 de enero 2026

. El índice de confianza de los consumidores de Alemania, que elabora la consultora GfK, subió en su lectura preliminar de febrero hasta los -24,1 puntos desde los -26,9 puntos de enero, cuando se había situado en su nivel más bajo en casi dos años. El consenso de analistas de FactSet esperaba una lectura inferior, de -27,0 puntos.

De cara a febrero, las expectativas de ingresos rebotaron bruscamente (5,1 puntos vs -6,9 puntos en enero), lo que indica una disminución de la presión sobre las finanzas de los hogares. Además, las expectativas económicas también repuntaron con fuerza (6,6 puntos vs 1,2 puntos en enero), lo que apunta a una perspectiva mucho más optimista. Por su parte, la disposición a comprar mejoró (-4,0 puntos vs -7,5 puntos en enero), a medida que disminuían las preocupaciones por la inflación. Finalmente, destacar que la propensión al ahorro cayó desde su nivel más alto desde mediados de 2008 (17,9 puntos vs 18,7 puntos en enero).

. El Instituto Nacional de Estadística italiano, el ISTAT, publicó que el índice de confianza del consumidor de Italia subió en enero hasta los 96,8 puntos desde los 96,6 puntos de diciembre, quedando, no obstante, por debajo de los 97,4 puntos que esperaban los analistas del consenso de FactSet. La de enero es la lectura más alta que alcanza este indicador adelantado de consumo desde la del mes de octubre de 2025.

El impulso del índice en enero fue consecuencia de la mejora en la percepción de la economía (97,4 puntos vs 97,0 puntos en diciembre) y de la percepción de los consumidores sobre el futuro (92,3 puntos vs 91,6 puntos en diciembre). La confianza personal también aumentó ligeramente (96,6 puntos vs 96,4 puntos en diciembre), mientras que el subíndice que mide el clima actual se mantuvo prácticamente estable. Sin embargo, las evaluaciones de los consumidores de las condiciones actuales y la vida personal reflejaron una mayor cautela.

Por su parte, el índice de confianza del sector de las manufacturas de Italia subió en enero hasta los 89,2 puntos desde los 88,5 puntos del mes de diciembre, superando ligeramente las expectativas del consenso de analistas, que eran de 89,0 puntos.

En enero la evaluación actual de los pedidos por parte de las empresas fue menos pesimista (-17,9 puntos vs -20,2 puntos en diciembre), al igual que la evaluación de los niveles de producción (-16,9 puntos vs -17,5 puntos en diciembre). Además, la evaluación actual de los inventarios de productos terminados se fortaleció (2,1 puntos vs 1,6 puntos en diciembre). Por su parte, las expectativas para la producción futura se fortalecieron (3,2 puntos vs 2,8 puntos en diciembre), mientras que las preocupaciones sobre la evolución de los precios disminuyeron ligeramente (7,3 puntos vs 7,4 puntos en diciembre). Los fabricantes se mostraron también menos pesimistas con respecto al empleo futuro (-0,2 puntos vs -0,3 puntos en diciembre).

• EEUU

. El Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) de la Reserva Federal (Fed) mantuvo sus tipos de interés de referencia sin cambios en el rango del 3,5% - 3,75% en su reunión del mes de enero, en línea con lo esperado por el mercado, tras haber recortado tres veces el año pasado, lo que llevó a los tipos de los préstamos a su menor nivel desde 2022. No obstante, los gobernadores Stephen Miran y Christopher Waller votaron en contra de mantener los tipos sin cambios, con ambos abogando por un recorte de 25 puntos básicos.

Los miembros del FOMC destacaron que la actividad económica estadounidense se ha expandido a un ritmo sólido, que la creación de empleo se ha mantenido baja y la tasa de desempleo ha mostrado algunas señales de estabilización, mientras que la inflación se mantiene algo elevada. El banco central también reiteró que evaluará cuidadosamente los datos macro que se publiquen, las perspectivas cambiantes y el equilibrio de riesgos, a la hora de considerar los próximos ajustes de política monetaria relativos a los tipos de interés.

En su conferencia de prensa posterior, el presidente de la Fed, Jerome Powell dijo que la política monetaria se mantiene en el tramo alto del segmento neutral, aunque la Fed está bien posicionada para esperar y ver cómo evoluciona la economía,

Jueves, 29 de enero 2026

aunque la misma ha comenzado 2026 con un paso firme. Asimismo, resaltó que los riesgos a ambos lados del mandato dual de la Fed (estabilidad de precios y máximo empleo sostenible) han disminuido en parte, y que **los tipos de interés actuales son los apropiados para promover el progreso hacia ambos objetivos, por lo que sugirió que la Fed mantendrá su pausa en los mismos durante algún tiempo.**

• CANADÁ

. **El Banco de Canadá mantuvo sin cambios su tasa de interés de referencia a un día en el 2,25% en su reunión de política monetaria.** La decisión estuvo en línea con lo esperado por el consenso de analistas. En su comunicado, el Banco señaló que la política actual sigue siendo apropiada dadas las perspectivas económicas base que maneja. Sin embargo, las recientes amenazas arancelarias del presidente estadounidense Trump reavivaron las preocupaciones sobre las perturbaciones comerciales e impulsaron al Consejo de Gobierno de la institución a advertir sobre la incertidumbre, lo que podría justificar un ajuste en la política monetaria en cualquier dirección.

El Banco de Canadá mantuvo sus proyecciones económicas del Informe de Política Monetaria de octubre, con **una previsión de que el PIB canadiense aumente más del 1% este año y el 1,5% el próximo.** Además, se espera que la inflación se mantenga cerca del objetivo del 2%, ya que las presiones de precios relacionadas con el comercio se ven compensadas por el exceso de oferta en el agregado.

Noticias destacadas de Empresas

. El portal digital *Bolsamania.com* informó que la agencia de calificación crediticia Fitch Rating ha confirmado la calificación como emisor a largo plazo de **BANCO SANTANDER (SAN)** en "A" con perspectiva "estable" gracias a sus "operaciones de banca universal, estables, equilibradas y geográficamente diversificadas, con sólidas franquicias en varios mercados clave y un negocio líder en financiación al consumo en Europa".

La agencia también ha destacado que su perfil de negocio y su "eficaz" gestión de riesgos respaldan una "rentabilidad sólida", compensando las menores ratios de capital y la menor calidad de los activos en comparación con sus homólogos europeos con mejor calificación. "La financiación de SAN se beneficia de su creciente base de depósitos, a la vez que mantiene el acceso a diversas fuentes de financiación mayorista". Además, en Fitch ponen el foco en que la mejora en la evaluación del entorno operativo de SAN, que ahora está en línea con la de sus homólogos españoles, a pesar de la importante exposición del grupo a los mercados emergentes, se beneficia de las oportunidades de crecimiento no solo en España, sino también en otros mercados maduros clave.

. **HBX GROUP (HBX)**, compañía líder en tecnología de viajes B2B, publicó ayer su actualización del negocio en el primer trimestre correspondiente a los tres meses finalizados el 31 de diciembre de 2025.

- Ingresos de EUR 170 millones en el primer trimestre (+1% interanual reportado; +5% a tipo de cambio constante). El valor total de las transacciones (TTV) alcanzó los EUR 2.000 millones (+12% reportado; +16% a tipo de cambio constante), lo que refleja una aceleración del crecimiento en línea con las previsiones.
- Ejecución ágil y centrada en el cliente para impulsar el crecimiento: ampliación del suministro de terceros y una propuesta hotelera más a medida; acuerdos a largo plazo en mercados clave para capturar crecimiento estructural; e iniciativas comerciales para reforzar relaciones de alto valor y ganar cuota de mercado.
- Aceleración de la Inteligencia Artificial: intensificación del uso de soluciones de inteligencia artificial en los procesos operativos y comerciales clave, con el fin de identificar y capturar oportunidades que refuerzen la ventaja competitiva y la rentabilidad, promoviendo al mismo tiempo una mentalidad de *AI-first* entre los empleados.
- Asignación disciplinada de capital: a principios de mes se anunció un programa de recompra de acciones por EUR 100 millones y se reafirmó la intención de iniciar el pago de dividendos en el ejercicio 2026 (FY26), en línea con las prioridades de asignación de capital del grupo.

Jueves, 29 de enero 2026

- Las perspectivas para el año fiscal 2026 son sólidas: el buen desempeño del primer trimestre y el impulso de las reservas observado al inicio del segundo trimestre respaldan las previsiones para el conjunto del año, que se mantienen sin cambios.

. *Expansión* informó ayer que un juzgado del distrito de Massachusetts ha otorgado la medida cautelar solicitada por Vineyard Wind, el proyecto de eólica marina de **IBERDROLA (IBE)** en EEUU, contra la orden de suspensión que fue remitida en diciembre por la Oficina de Gestión de las Energías Marinas del Departamento del Interior (BOEM, por sus siglas en inglés).

A finales del pasado mes de diciembre, el Departamento del Interior de EEUU anunció la suspensión, con efecto inmediato, de los contratos de arrendamiento de todos los proyectos eólicos marinos a gran escala en construcción en EEUU, debido a "los riesgos para la seguridad nacional identificados por el Departamento de Defensa". Entre otros, se paró la parte que estaba en ese momento en construcción del parque Vineyard Wind 1, de IBE. Este parque está siendo desarrollado frente a las costas de Massachusetts. Cuenta con una capacidad instalada de 806 megavatios (MW) y contemplaba una inversión total de más de EUR 2.700 millones.

. En referencia al programa de recompra de acciones propias con la finalidad de dar cumplimiento a los programas de asignación de acciones para los empleados, directivos y Consejero ejecutivo de **AMADEUS (AMS)** (excluyendo a Amadeus sas y su filial íntegramente participada Amadeus Software Labs India Private Limited), correspondiente a los ejercicios 2026, 2027 y 2028, AMS comunicó que, con las operaciones de recompra realizadas, ha alcanzado el número máximo de acciones previsto en el Programa de Recompra, esto es, 1.641.000 acciones, representativas del 0,364% del capital social, por lo que pone fin a dicho programa de recompra.

. *Bolsamania.com* informó ayer que **NEINOR HOMES (HOME)** anunció que ha entregado 470 nuevas viviendas en 4 promociones de obra nueva en Estepona, Marbella y Málaga capital, que han supuesto una inversión total de EUR 178,5 millones. En conjunto, dice la compañía, estos proyectos han generado en torno a 850 empleos, directos e indirectos, contribuyendo a la dinamización económica y al desarrollo urbano de la provincia.

Por otro lado, el Consejo de la CNMV acordó autorizar la Oferta Pública obligatoria de Adquisición (OPA) de acciones de **AEDAS HOMES (AEDAS)** presentada por Neinor DMP BidCo, S.A.U. (HOME) el 22 de diciembre de 2025 y admitida a trámite el 23 de diciembre de 2025, al entender ajustados sus términos a las normas vigentes y considerar suficiente el contenido del folleto explicativo presentado tras las últimas modificaciones registradas con fecha 23 de enero de 2026. La oferta se dirige al 100% del capital de AEDAS compuesto por 43.700.000 acciones, admitidas a negociación en las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia e integradas en el Sistema de Interconexión Bursátil, excluyendo 34.610.761 acciones representativas del 79,20% del capital que han sido inmovilizadas por el oferente.

En consecuencia, la oferta se dirige de modo efectivo a 9.089.239 acciones de AEDAS, representativas del 20,80% de su capital. El precio de la oferta es de EUR 24 por acción, se abonará en efectivo y ha sido fijado por el oferente de acuerdo a la Ley. La CNMV informará del plazo de aceptación de la oferta cuando el oferente publique el primero de los anuncios previstos en el artículo 22 del Real Decreto 1066/2007.

. **SOLARIA (SLR)** comunica que ha obtenido la declaración de impacto ambiental (VIA) favorable para su proyecto de Palermo I de 81 MW en Italia. La compañía espera empezar la construcción de esta planta antes de final de año para que entre en operación a lo largo de 2027.

. **IZERTIS (IZER)** comunica que, una vez finalizado el proceso de colocación privada acelerada (*accelerated bookbuild offering*) realizado por JB Capital Markets, S.V., S.A.U. (como entidad coordinadora y colocadora) y Alantra Equities, S.V., S.A. (como entidad colocadora), han quedado fijados los siguientes términos y condiciones definitivos del aumento de capital:

- Importe efectivo del Aumento de Capital: EUR 51.300.497,20.
- Número total de acciones nuevas a emitir: 5.576.141 acciones.

Jueves, 29 de enero 2026

- Precio de emisión: EUR 9,20 por acción, de los que EUR 0,10 corresponden a valor nominal y EUR 9,10 a prima de emisión. (descuento del 10,68% con respecto al precio de cierre de ayer)
- Porcentaje del capital social de IZER que representa el aumento de capital: 19,21% antes del Aumento de Capital y 16,11% tras el aumento de capital.

Por otro lado, IZER informa de que la sociedad, en el marco del proceso de colocación privada acelerada (*accelerated bookbuild offering*), ha vendido 304.749 acciones procedentes de su autocartera a un precio por acción igual al Precio de Emisión. En consecuencia, el importe total de la colocación ha ascendido a EUR 54.104.188, si bien finalmente se ha registrado una demanda cercana a EUR 74 millones, esto es, una sobre suscripción de 2,3 veces sobre el importe de la operación, excluyendo los EUR 39,3 millones suscritos por los inversores ancla (la gestora italiana Alkemia Capital, los *family offices* Onchena y grupo Anémona, y la gestora británica Janus Henderson). Está previsto que las nuevas acciones se admitan a negociación en las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia el día 30 de enero de 2026.

. El diario *Expansión* informa hoy que Red Eléctrica (**REDEIA (RED)**), la empresa que gestiona el fluido eléctrico en España, activó ayer el denominado sistema Srad (Servicio de Respuesta Activa de la Demanda) durante dos horas, entre las 8:00 – 10:00, para evitar cortes de luz por el temporal. Tuvo que interrumpir el suministro a grandes industrial, por lo que realizó pagos por un importe, de acuerdo a fuentes del sector consultadas por el diario, de EUR 370.000. Ese dinero lo pagan todos los usuarios en su recibo de la luz.

. *Expansión* informa hoy que la Audiencia Nacional ha rebajado de EUR 8,2 millones a EUR 3,2 millones la sanción que el Servicio Ejecutivo de la Comisión de Prevención del Blanqueo de Capitales e Infracciones Monetarias (Sepblac) impuso en 2019 a **BANKINTER (BKT)** por vulnerar la normativa anti-blanqueo en su papel en la venta de la Torre Cepsa. La resolución estima parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por BKT contra la multa.

. **DIA** publicó un avance de sus ventas en el 4T2025. En el mismo, indicó que Dia España cerró el 4T2025 con un sólido desempeño operativo, logrando un crecimiento de las ventas totales del 10,1% interanual, hasta alcanzar los EUR 1.474 millones. Este resultado se apoya en un robusto crecimiento de las ventas comparables (Lfl) del 7,7%, impulsado principalmente por un incremento del 5,6% en el volumen de ventas.

Estos datos confirman la preferencia de los clientes por su propuesta, que se refleja en una base de clientes en expansión y una mayor frecuencia de visita. La compañía continúa acelerando su hoja de ruta de expansión, situándose por delante de los objetivos previstos. Durante el 4T2025, Dia España inauguró 36 nuevos supermercados de proximidad, elevando el total de aperturas anuales a 94. Esta inversión compensó ampliamente la ejecución del plan de optimización de la red, que implicó el cierre de 38 tiendas durante el ejercicio.

Por su parte, Dia Argentina confirmó la estabilización del volumen de ventas comparables en el 4T2025 respecto a trimestres anteriores, aunque sus ventas en euros registraron una caída del 26,6% por el efecto adverso del tipo de cambio.



“Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento”.

“Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)”